

Stains, le 9 décembre 2019

Communiqué des personnels du lycée Maurice Utrillo de Stains : soutien aux collègues du lycée Angela-Davis

Nous apportons notre soutien aux personnels du lycée Angela-Davis de Saint-Denis injustement attaqués par Jean-Michel Blanquer et par un article mensonger paru dans *L'Express* le mardi 3 décembre 2019.

Les personnels de ce lycée, ainsi que les élèves et leurs familles, doivent faire face depuis l'ouverture de l'établissement à un manque criant de moyens et à de nombreux dysfonctionnements. Nos collègues ont alerté à de multiples reprises la Région, le Rectorat et le Ministère et se sont mobilisé.e.s pour défendre la qualité du service public d'éducation. Les attaques dont ils font l'objet depuis plusieurs jours n'ont pour seul objectif que de les faire taire et de masquer les graves manquements du Ministère de l'Éducation nationale et du Rectorat de l'Académie de Créteil en Seine-Saint-Denis. La seule réponse qu'on leur apporte est celle de la répression : le Ministre de l'Éducation Nationale se fonde sur les allégations d'un article manquant cruellement de sérieux pour envisager des sanctions sur ses personnels. C'est inacceptable. Il ne nous semble absolument pas professionnel de s'abaisser à accuser des collègues d'organiser des « ateliers racisés » ou de tolérer le prosélytisme religieux en classe. Cette attitude est indigne d'un Ministre.

Nous attendons de notre Ministre qu'il nous accorde la confiance et la considération dues à tous les personnels de l'Éducation Nationale. Aux côtés du lycée Angela-Davis, nous rappelons que malgré les grandes difficultés et le manque de moyens auquel nous devons faire face, nous sommes tous et toutes engagé.e.s pour défendre un service public de qualité et au service de la réduction des inégalités.

Les personnels du lycée Maurice Utrillo de Stains réunis en AG le 9 décembre 2019, avec le soutien des sections syndicales CGT Éduc'action, SNES-FSU, CNT et Sud Éducation